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令和４年 第２回霧島市議会 臨時会　賛否が分かれた案件を議員ごとに掲載しています。
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その議案・陳情に私は賛成 私は反対

令和４年度霧島市一般会計補

正予算（第７号）について

※

議
長
職
は
表
決
に

　

参
加
し
な
い

◯ ◯ ◯ ◯ ◯ ◯ ◯ ◯ ◯ ◯ ◯ ◯ ◯ ◯ ◯ ◯ ◯◯ ◯◯ ◯ ● 23 2◯ ◯ ●
可
決

臨時会第２回

臨時会第２回

承　認 全会一致報告第５号

議案番号 議決結果議　　案　　の　　件　　名

議決結果

専決処分した事件の報告について（令和4年度霧島市一般会計補正予算（第６号）の専決
処分について）
補正額4億9,755万5千円
令和4年7月9日未明に本市で発生した局地的な大雨等による災害箇所の復旧にかかる経費
のうち、特に急を要するもの

原案可決 全会一致議案第59号
霧島市農地災害復旧事業分担金徴収条例の一部改正について
復旧事業費13万円以上40万円未満の農地小災害復旧事業について、激甚指定されない被災
農地にまで適用範囲を拡大するとともに、補助災害及び農地小災害復旧事業に係る分担金
の額について整理するために、本条例の所要の改正をしようとするもの

原案可決 賛成多数議案第60号
令和4年度霧島市一般会計補正予算（第７号）について
補正額8億9,106万円
新型コロナウイルス感染症及び、原油価格・物価の高騰が市民生活に大きな影響を与えて
いる中で、感染症対策及び地域経済活性化策等を迅速に実施するため

ではこんなことが決まりました。

文教厚生常任委員会

文教厚生
常任委員会

◎平原　志保　○山口　仁美　　野村　和人　　竹下　智行　　久保　史睦　　川窪　幸治　
　阿多　己清　　前川原正人 ◎委員長　○副委員長

令和5年度から学校給食費を公会計へ
ここに 注目!

文教厚生常任委員会では、５件の議案を審査しました。

産業建設常任委員会では、１件の議案審査をしました。

産業建設常任委員会

市道剣之宇都1号線の廃止と新たな市道の
認定について

ここに 注目!

産業建設
常任委員会

◎木野田　誠　○鈴木てるみ　　植山　太介　　久木田大和　　前田　幸一　　塩井川公子
　德田　修和　　池田　綱雄　　下深迫孝二 ◎委員長　○副委員長

　生活道路として利用されている里道を市道として認定することから、既存路線を廃止

し、新たに市道を認定するもの。

市道認定することで、交付税が

増えるが、管理費も増えるの

か。

A 市道でも里道でも管理費は変わ

らない。市道になると、災害時

に国の補助もあり、財政措置も

可能となる。

Q

德田　修和 議員

　現在、学校ごとに集金・管理されている市立小中学校の学校給食費を、令和５年度より、学

校独自の会計（私会計）での管理から、市の予算（公会計）での管理とする。必要な事項を定

めるために条例を制定した。

給食の申込みをしないという家

庭が出てきた場合の扱いはどの

ような対応となるのか。

A 学校と協力して、できる限り提

出を促すことと考えているが、

給食申込書がないからといっ

て、給食の提供ができないわけ

ではない。

Q

久保　史睦 議員

現在の学校給食費は各学校でそ

れぞれ違うが、令和４年度末ま

でには方向性が決まるという理

解でよいか。

A 現在、給食費の金額を全体とし

て統一した方が良いのか、各調

理場のメリットを生かした給食

を運営したほうが良いのかを検

討している。

Q

前川原 正人 議員

８億9,106万円

新型コロナウイルス感染症緊急対策 第7弾

令和4年度霧島市一般会計補正予算（第７号）

5億8,946万6千円●プレミアム付商品券事業

3,900万円●保育所等給食支援事業

3,522万2千円●感染症予防事業

3,255万円●出産祝商品券支給事業

主な事業

ここに 注目!


